



Petición. Aprobaron acuerdos que incluían mejorar la atención de la diabetes y vacunación de influenza

JORGE X. LÓPEZ

La segunda comisión de la Comisión Permanente aprobó ocho puntos de acuerdo, de los cuales tres están dirigidos a la Secretaría de Salud en materia de detección de diabetes; campaña de vacunación contra la influenza estacional y combate al Virus del Papiloma Humano (VPH).

Respecto a los exhortos aprobados en materia de salud, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) solicitó a la Secretaría de Salud y a sus homólogas en los 32 estados, así como al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) que potencien las acciones para lograr una eficaz prevención y oportuna detección de la diabetes.

Entre las medidas se incluye la incorporación de áreas especializadas en esa enfermedad dentro de las clínicas o Unidades de Medicina Familiar bajo su jurisdicción.

También se aprobó exhortar a las mismas autoridades para que se implementen campañas y progra-



VOTOS. La segunda comisión de la Comisión Permanente aprobó varios puntos de acuerdo en materia de salud, educación, entre otras.

COMARCA/PT/FAZOS

ENTRE LOS PUNTOS, QUE SE INFORME SOBRE EL DESARROLLO DEL VIRUS

Comisión Permanente pide reforzar campaña vs. VPH

mas de combate al VPH e informe el desarrollo de la enfermedad en los últimos años.

Además, se aprobó solicitar a la Cancillería que realice las gestiones necesarias para ratificar el Convenio C-149 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que tiene como objetivo principal la mejora de las condiciones laborales del personal de enfermería.

Sobre este dictamen, la senadora Beatriz Paredes expresó que el per-

sonal de enfermería del país merece la solidaridad de la sociedad en su conjunto, pues tienen un papel esencial dentro de los servicios de salud.

Pidió agregar al dictamen que el Senado esté pendiente del proceso de ratificación del citado convenio y cuando se lleve a cabo se informe a la Cámara de Diputados.

TOCAN MIGRACIÓN Y SEGURIDAD

La diputada Verónica Collado (Morena) solicitó que se exhorte a la Se-

cretaría de Educación Pública y a las autoridades de la materia en el Estado de México, para que se lleve a cabo la construcción del plantel Toluca II del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos de esa entidad.

En otro punto de acuerdo, se aprobó exhortar a la Secretaría de Gobernación y al Instituto Nacional de Migración a revisar los procedimientos de retención de migrantes alojados en estaciones migratorias, así como al Poder Judicial de la Federación

Las campañas (de prevención) que solicitamos para este punto de acuerdo (referente al VPH) deben estar alejados de una visión moralista, con una perspectiva de derechos e invitando a la población a conocer las distintas estrategias e innovaciones en la materia*

MARÍA CLEMENTE GARCÍA

Diputada de Morena

para que considere la posibilidad de implementar instancias especializadas en materia migratoria.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, Rubén Moreira, presentó un punto de acuerdo, que fue aprobado, para exhortar a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y a la Guardia Nacional que en coordinación con las 32 entidades federativas, fortalezcan la seguridad y prevención de accidentes en caminos y carreteras federales y estatales.

Sobre este dictamen, la diputada Mariana Gómez del Campo pidió la adhesión de un punto de acuerdo que presentó con anterioridad para que sean presentado ante el Pleno en conjunto, pues coinciden en el fondo de la solicitud.